



Las Tablas y Motilla del Azuer, dos razones para el optimismo

El Ayuntamiento viene trabajando desde hace meses en contrarrestar la difícil situación económica que atraviesan muchos de los daimieleños y daimieleñas. El objetivo, crear fundamentos generadores de empleo. El turismo podría convertirse definitivamente en uno de los principales alicientes para incentivar el motor económico de la ciudad teniendo en cuenta que el número de visitas en las dos oficinas de turismo municipales ascendió a 25.739 en 2012, un incremento del 57,67 % con respecto a 2011. La cifra sube hasta los 156.00 visitantes en el registro del propio Parque. Sin embargo, y contra todo pronóstico, el visitante no se introduce en el municipio para conocer su patrimonio, y por ende, que su llegada revierta en otros tantos negocios que envuelven al turismo. Sensible a esta circunstancia, el Equipo de Gobierno tiene en ciernes un proyecto que viene a unir los dos mejores escaparates de Daimiel: Natural y Arqueológico. Ya lo anunció en FITUR el alcalde, Leopoldo Sierra. En esa línea, el objetivo es que sea necesario parar en Daimiel para visitar el yacimiento arqueológico de la Motilla del Azuer. Se trata de reconducir al turista que viene atraído por ambos lugares y que, como es preceptivo, descanse entre tanto en el interior, conozca y consuma en la ciudad.

Iniciativa privada

Los primeros movimientos procedentes de la iniciativa privada ya se han producido. En marzo se presentó la última actualización de la aplicación turística para dispositivos móviles "Tablas de Daimiel y su entorno", disponible para Android, Iphone y Windows Mobile, que pretende que el turista que visite el Parque Nacional no se marche sin pasar por el municipio (ver página 7).